

UNA BELLA CHICA MUERE POR TRAGARSE SU PROPIO CABELLO



La pobre Sarah Danselle, de 17 años, se había estado tragando su propio pelo desde que era una niña. (SEP)



"No pude detenerla", dice la dolida madre Debra Danselle. (SEP)

NUEVA ORLEANS. EEUU. (SEP).- La pobre adolescente Sarah Danselle comió tanto de su propio cabello, que finalmente murió cuando la enorme bola de pelo creció tanto dentro de ella que le causó una ruptura de estómago.

Los doctores afirman que todo el cabello que llevaba comiendo Sarah, de 16 años, desde que era una niña había formado un nudo del tamaño de un balón de fútbol en su estómago. La obstrucción eventualmente le causó sangrado masivo interno.

"En el hospital nos dijeron que había sido un milagro que la pobre Sarah hubiera vivido tanto con tal cantidad de pelo en su estómago, porque había muy poco espacio para la comida", dice la destrozada madre Debra Danselle, de 42 años.

parecía como una rata muerta, una enorme rata muerta".

Los desafortunados padres de Sarah dicen que la adolescente se la pasaba comiéndose el cabello desde que era una niña, a pesar de sus incesantes intentos por hacer que dejara ese pésimo hábito.

"Sarah era en verdad una chica encantadora, y estaba creciendo como una típica adolescente", dice la dolida Debra. "Pero era muy nerviosa, y muchas veces muy insegura y entre más estrés sentía, más regresaba a comerse el cabello.